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券商为什么没有毛利率高的股票为什么证券市场有高风险
低收益的股票？其风险补偿体现在哪里？-股识吧

一、为什么证券公司会有那么多?它们所发行的股票是不是都一
样?

首先，证券对于我们这些股民来说是代理商，他们也会代理那些想上市的公司搞上
市。
他们对股民来说错异是交易速度和提供的相关服务质量问题，一般选择就近的，有
信誉的证券公司。

二、为什么证券市场有高风险低收益的股票？其风险补偿体现在
哪里？

也就是不值得投资的股票，风险也可以是机会成本的损失。

三、国内证券公司营业部多有啥优势？现在基本都往上炒股了，
营业部那些老头老太太能带来多少收益？

对于那些老头老太经常在散户厅的让证券公司也很头疼，虽然他们交易的特点是有
一种羊群效应，有时候你买什么我买什么，交易活跃，有大的散户厅的证券公司基
本上是自有物业，广州日报曾经有所报道)，但是一般很多证券公司把那些在证券
公司散户厅那里交易的场内交易佣金定在最高的千分之三弥补这样的场地损耗。
对于把手续费降下来降多少每间证券公司都会有一个底线的，总比给房产商交租这
个问题证券公司早就想到了，但他们成交量对于证券公司来说只是杯水车薪，每逢
到暑假那些老头老太有时候会把孙子带到证券公司的散户厅那里打闹(正常现象了
国内证券公司营业部多现在优势在于是容易吸引或招揽到客户而已，较主动的做法
就是证券公司地方性总部之类派人到各银行设立驻点到处招揽客户。
至于现在很多证券公司营业部有没有散户厅是另外一个问题了，在广州的大城市很
多证券公司的散户厅早就被消灭了，有的证券公司虽然有散户厅但规模比从前少多
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了，部分地方都改成中户厅或大户室

四、为何大小非和首发限售股的成本很低它们是怎么形成的？为
什么没有支付对价的人可以拥有股票，不是白给吗？

“成本很低”只是一种片面的理解。
他只是看到了账面上的成本而没有从实际出发，研究获得“成本很低”的股票他所
做的工作和一些不体现在账面上的努力的代价。
另外如果考虑到企业的重置成本、资金的时间成本和机会成本等等因素。
低、低到一定的程度绝对是可以理解的。
“怎么形成”：1.上市前的原有股东，(包括原来的：国家股、法人股、个人股、
外资股。
）上市后自然形成的。
2.战略投资者、财务投资者的入股。
3.定向增发、资产注入、兼并重组导致股权结构改变形成。
4.内部的职工股、股权激励机制形成。
5.股权质押给人拿去拍卖买回来的。
“哪个更低”：纯粹看财务就是大小非低，但是如果考虑到我之前讲的因素如果没
有实例和数据是没法比较的。
“持有它们的都是些什么人”：任何人都有可能，不过绝大多数是原有的国有股、
法人股的股东。
和上面1-5的那些人。
“支付对价”：股改前由于存在不同股不同权的问题，限售股股东为了使他的股票
获得上市资格取得流通权而作出的利益让渡。
其实就相当于“买”流通权的那个意思。
股改是一向致力于解决流通股和非流通股产生不同股不同权，从而造成恶性圈钱、
市盈率过高、股票市场定位模糊，不能有效与国际接轨问题的一项举措。
成果如何就见人见智了。

五、请问各位前辈，哪家证券公司投资顾问的待遇和发展前景好
点啊

你好！首先，你刚刚毕业，我觉得薪酬待遇不应当作为你工作的标准，现在证券公
司基本薪酬待遇相差无几，只要你业绩好，上不封顶。
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你应当着重考虑的是找到一个能真正锻炼自己的平台，当然，你刚毕业，不推荐去
考核制度特别严格的证券公司，可以考虑适度人性化的券商，至少在今后的锻炼后
，少走弯路。
其次，证券行业是精英的行业，只有强者才能生存下来，淘汰率非常高，今天你面
试成功，很可能几个月后就主动辞职了（多为完不成公司给的任务业绩），当然说
这些不是打击你的积极性的，相反，真诚希望楼主今后奋发自强，做出业绩，才有
一席之地呀！再次，楼主你还没毕业，不知道你学习的是什么专业的，书本上的理
论跟真正的社会应用相差甚远，你现在的知识层面只是在理论上，所以，建议你应
该先从客户经理做起，加强实践，丰富人生阅历，锻炼生活、工作、营销、谈判技
巧等最后，投资顾问面试资格：研究生学历、两年以上证券从业经验、相关资格证
已经考过并取得、主修金融、经济、投资理财学专业等等 但从工作经验来看你满
足不了，所以，楼主忍忍吧，呵呵，先锻炼两年，加上的你的小硕，只要用心工作
，将来前途顶无量啊证券公司只要业绩好，才是真正的王者，学历只是作为晋升的
台阶的一张凭证而已！祝你择业顺利！

六、为什么券商都不愿意融券，融券的股票都从哪里来

不是不愿意，而是国家不给开放这个权限。
融券的票都是借别人的再借给你。

七、券商版块前景

整体环境不好，股市哪个板块都难以有起色的，券商板块在牛市里面表现是很不错
的。
熊市里面难以有好的表现，最多就是反弹，只要券商反弹，大盘基本也是反弹的趋
势。
总体来说，券商长线投资是没有问题的。
至于银行开展券商的业务还没有听说

八、券商为什么不涨

预期股票会有收益才会吸引投资者购买，而券商股的收益主业只会来自交易佣金的
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增加，这就需要股市交投活跃，股民们多买多卖。
现在的行情显然还达不到这个要求，什么时候你看见日成交量到了2500亿及其以上
并维持几个月，券商股就有上涨的机会了，不然就是这样10~20%的死绵~
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